
 

« PUISQUE L’ESPRIT NOUS FAIT VIVRE, MARCHONS SOUS LA CONDUITE DE 
L’ESPRIT.  
           ( Ga 5, 25 )

Le fruit de l’Esprit, d’autre part, est «  charité, joie, paix, longanimité, serviabilité, 
bonté, confiance dans les autres  » (Ga 5, 22), dit Paul. Les chrétiens qui, dans le 
baptême, « ont revêtu le Christ » (Ga 3, 27), sont appelés à vivre de cette manière. 
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DANS MA VIE 

Ma vie produit-elle ces fruits ? Par exemple, les trois premiers énumérés sont l’amour, 
la paix et la joie : à cela, nous reconnaissons une personne habitée par l’Esprit Saint. 
Une personne qui est en paix, qui est joyeuse et qui aime : à ces trois traces, on voit 
l’action de l’Esprit.

ET SI… JE LISAIS LA LISTE DE SAINT PAUL ET REGARDAIS MA PROPRE 
CONDUITE, POUR VOIR SI MA VIE EST VRAIMENT SELON L’ESPRIT SAINT, SI 
ELLE PORTE SES FRUITS ?

JE PRIE 

Je rends grâce pour les fruits de l’Esprit dont le Seigneur nous permet de 
bénéficier pour sa gloire et pour notre bonheur dès ici-bas.


